

# **BOLETÍN INFORMATIVO MUNICIPAL**



**Gracias a la iniciativa Aulas Conectadas 2022, dos escuelas municipales de San Esteban fueron seleccionadas para mejorar equipamientos computacionales y conexiones**

(01/06/22)

**Este convenio del MINEDUC, además, permitirá generar innovaciones pedagógicas que aporten a mejorar los procesos de enseñanza y aprendizaje.**

**La Escuela Pablo Neruda y Liceo San Esteban han sido seleccionadas para que dispongan de equipamiento computacional y conectividad en sus salas de clases, gracias al nuevo Proyecto “Aulas Conectadas” del Centro de Innovación y Tecnologías Enlaces del Ministerio de Educación (MINEDUC).**

## Copa Plan Vital ANFP 2022 llegó a San Esteban para recorrer las escuelas municipales de la comuna

(02/06/22)



Con una gestión realizada por la Municipalidad de San Esteban, el máximo trofeo del futbol chileno, paseó por distintos establecimientos escolares de la comuna, con el objetivo de que los niños y niñas pudieran conocerla, verla y poder fotografiarse con ella.



## Dos interesantes conversatorios sobre la realidad del mundo agrícola local y de los APRs de la Provincia ante el cambio climático se desarrolló en San Esteban

(03/06/22)

Ambas oportunidades, desarrollada por el Municipio en conjunto con el Diputado Venegas, permitió exponer sobre la compleja situación hídrica del Valle y la importancia de generar un trabajo articulado entre los agricultores, comunidad y autoridades para sacar adelante las demandas.

## Municipalidad de San Esteban firmó convenio con Fonasa para la venta de bonos médicos y otros servicios que facilitarán el acceso de los vecinos

(06/06/22)



El Alcalde de San Esteban, Christian Ortega, informó que se iniciará una serie de servicios de Fonasa en las dependencias del municipio, que tienen como principal objetivo, favorecer el acceso de la comunidad y así evitar que deban desplazarse a otras comunas para realizar trámites.

Según explicó la autoridad comunal, entre ambas institución suscribieron un convenio de colaboración que permitirá que la comuna avance en dos áreas: La primera, la venta de bonos médicos, lo que implicará un importante ahorro de tiempo y dinero de las vecinas y vecinos, evitando así viajar a otras ciudades del valle; y la segunda, la instalación de un tótem de auto atención.



## El Programa “Más adultos mayores autovalentes” del Departamento de Salud de San Esteban adquirió nuevos implementos para sus usuarios

(06/06/22)

Durante el mes de mayo, el Departamento de Salud de la comuna adquirió nuevos implementos para el programa “Más adultos mayores autovalentes”, donde más de 270 adultos mayores participan en diferentes sedes de la comuna. Entre los objetos adquiridos en beneficio de los usuarios hay pares de mancuernas, tobilleras con peso, balones medicinales, step aeróbicos, balones de pilates e implementos para ejercitarse.

## Escuelas de San Esteban celebraron el Día Mundial del Medio Ambiente con diversas actividades

(07/06/22)



Reforestación, recolección de basura y tapas de botellas y la confección de murales fueron algunas de las actividades realizadas para conmemorar este importante día.



## Municipio de San Esteban y mundo agrícola local levantaron petitorio estratégico para resguardar el agua del Valle de Aconcagua

(11/06/22)

Esta propuesta técnica pionera, que tiene 17 puntos, busca resguardar el recurso hídrico de la comuna, sobre todo, tras la determinación de la DGA de distribuir las aguas del río Aconcagua para el llenado del Embalse Los Aromos.



## Apicultores de la comuna recibieron insumos e implementos gracias al apoyo de oficina Prodesal

(13/06/22)

15 apicultores de San Esteban recibieron, durante este lunes, una serie de insumos e implementos que les permitirán fortalecer el desarrollo de sus emprendimientos, gracias al Fondo de Operación Anual (FOA) de INDAP, el que busca paliar, en parte, el impacto de la crisis de la sequía y la pandemia de Covid-19.

## Con gran éxito se desarrolló la primera “Feria de Seguridad Escolar de San Esteban”

(13/06/22)



Esta iniciativa, promovida por el Departamento de Educación municipal, reunió a diez instituciones de seguridad y emergencia a nivel nacional.



## Alcalde Ortega y Diputado Venegas entregan petitorio al Ministro de Obras Públicas para avanzar en el resguardo de las aguas del Valle de Aconcagua

(15/06/22)

El Alcalde de San Esteban, Christian Ortega junto al Diputado Nelson Venegas y representantes de la primera y segunda sección del Río Aconcagua, se reunieron con el Ministro de Obras Públicas, Juan Carlos García, los Directores Nacionales de la DGA y DOH para hacerles entrega del petitorio que fue levantado por el municipio junto al mundo agrícola sanestebino, el que cuenta con una serie de medidas - tanto en inversión como en infraestructura- que les permitirá resguardar el recurso hídrico en el Valle.

## Departamento de Salud de San Esteban conmemoró el Día Internacional del Buen Trato al Adulto Mayor

(16/06/22)



La actividad realizada en la Plaza de Armas contó con más de 60 personas, quienes presentaron un entretenido baile, participaron de una clase de yoga y visualizaron sus requerimientos.



## Municipio de San Esteban editó el primer libro en homenaje a la querida profesora Cesarina Vivanco

(17/06/22)

Un emotivo homenaje realizó el Municipio de San Esteban, a través de su Oficina de Cultura, a una destacada y querida profesora de la comuna, Cesarina Vivanco, publicando la primera edición de sus recopilaciones literarias titulada “Mis poemas sean luz para los que lean”.

## Con un exitoso show de Paul Vásquez “El flaco”, municipio de San Esteban celebró el día del papá

(20/06/22)

Todo un éxito resultó la celebración que el municipio de San Esteban realizó para el día del padre, evento desarrollado en la Sala Múltiple de la comuna (frente a la Plaza de Armas) y que congregó a más de 300 vecinas y vecinos, quienes se deleitaron con las presentaciones de los artistas y comediantes locales, y con la extraordinaria rutina de Paul Vásquez, “El Flaco”, quien hizo reír a grandes y chicos.





## Alcalde Ortega se reunió con Seremi de Obras Públicas para reforzar la necesidad de avanzar en el nuevo acceso a la comuna

(20/06/22)

Con entusiasmo viajó el grupo de 15 estudiantes de San Esteban, ganadores del Concurso Pictórico “Mes del Mar y las Glorias Navales” desarrollado por el municipio, hasta la ciudad de San Antonio, ocasión distintos atractivos turísticos del puerto, tales como el Faro Punta Panul, el Paseo Bellamar y el Museo de Ciencias Naturales e Históricas de San Antonio, también conocido como MUSA.

## Más de 140 estudiantes de séptimo básico de la comuna de San Esteban recibieron equipos computacionales gracias a programa “BECA TIC 2022”

(22/06/22)

Con el objetivo de fortalecer las innovaciones y el uso de la tecnología al servicio de la educación, este miércoles se desarrolló la entrega de equipos computacionales a 143 estudiantes de séptimo básico de distintos establecimientos de San Esteban, gracias al programa “Becas TIC 2022” de la Junta Nacional Escolar y Becas (JUNAEB).



## Gracias a convenio entre Municipio de San Esteban y Lo Valledor, crianceros han recibido más de 260 toneladas de alimento para sus animales

(23/06/22)



Todas las semanas, los equipos municipales trasladan desde Santiago cerca de seis mil kilos de descarte de frutas y verduras, los que posteriormente, son trasladados a los distintos puntos de la comuna.

## Alcalde Ortega a un año de asumir el cargo: “Hemos trabajado por acercar al municipio a la comunidad”

(28/06/22)

“Ha sido un año de mucho trabajo. Sin duda, no fue fácil iniciar nuestra administración, porque era un municipio que no arrojaba números azules, lo que sin duda repercute en el inicio de una gestión. Sin embargo, lo hemos sacado adelante con mucho trabajo y esfuerzo. Hemos podido afianzar y acercar al trabajo municipal a la comunidad, haciendo que las vecinas y vecinos se sumen”, señaló el alcalde Christian Ortega Villagras.





## Escuelas de San Esteban realizaron una ceremonia y feria en conmemoración del día de los Pueblos Originarios

(29/06/22)

Esta celebración de los Pueblos Originarios, la cual se llevó a cabo en la Plaza de Armas de San Esteban y que contó con la participación de las distintas escuelas municipales, buscó revitalizar la cultura y la presencia ancestral de las diferentes culturas que existen en nuestro país.

## Municipio adquirió con recursos propios una segunda batea para apoyar a sus vecinos

(29/06/22)



Contenedor, que tuvo un costo de inversión que supera los 9 millones de pesos, cuenta con una capacidad de 14 m<sup>3</sup>, y permitirá intervenir de manera permanente y eficaz en la comuna.



## Programa “Elige vivir sano” del Departamento de Salud de San Esteban organizó cicletada para fomentar el ejercicio y los hábitos saludables

(26/06/22)

El programa “Elige vivir sano” en conjunto a “Promoción de la salud” de San Esteban realizaron una cicletada para sus usuarios, con la finalidad de fomentar el ejercicio, los hábitos saludables entre sus participantes e incentivar a las vecinas y vecinos de San Esteban a inscribirse y participar del beneficio.



## Municipios de San Esteban y Santa María inician trabajo conjunto para abordar diversas problemáticas

(30/06/22)

Los municipios de San Esteban y Santa María iniciaron una alianza para trabajar de manera conjunta en la resolución de diversas problemáticas, principalmente, en los sectores que limitan entre ambas comunas.

Este primer encuentro, desarrollado en Santa María, contó con la presencia de ambos alcaldes, equipos técnicos de los dos municipios, así como también representantes de Carabineros, Bomberos y Vialidad, quienes elaboraron un diagnóstico respecto a los principales requerimientos de las comunidades, que apuntan, principalmente, a la seguridad, alumbrado público, conectividad vial, entre otros.